



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

**LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS
AIRES**

RESUELVE

Declarar de interés legislativo la "Expo-Gaucha del Bicentenario" que se desarrollará los días 17 y 18 de Noviembre en el Campo que la Escuela de Educación Agropecuaria N° 801 de Tornquist posee en cercanías de Villa Ventana, Provincia de Buenos Aires.

JORGE SRODEK
Diputado Provincial
Bloque Unión Pro
H.C. Diputados Prov. B.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

En el año 1985 se inicia el Ciclo Superior Agropecuario dependiente de la Escuela Técnica N°1, implementándose los talleres y prácticas en la sede actual. En 1987 se crea la Escuela de Educación Agropecuaria de Tornquist., por Resolución 2018/87. Dos años más tarde, el Ministerio de Asuntos Agrarios cede a la Dirección General de Cultura y Educación una fracción de tierras próximas a Villa Ventana.

La escuela lleva adelante distintos proyectos y actividades que integran a la comunidad y al sector agropecuario a través de charlas técnicas con entidades como el INTA, la Asociación Rural, el IPCVA, EEABordenave y la UNS. Estas charlas están destinadas tanto a alumnos, como a técnicos, productores, y a la comunidad en general.

Este año, los días miércoles 17 y jueves 18 de noviembre se realizará en el establecimiento de la Escuela de Educación Agropecuaria N° 801 la "Expo-Gaucha del Bicentenario, en donde por sexto año consecutivo, se mostrarán las capacidades de los alumnos en la formación científica y técnica. El acto inaugural será el miércoles a las 10:00 hs.

Durante las actividades, el público podrá realizar una recorrida por las secciones didáctico-productivas como la huerta, el vivero, frutales, el laboratorio de destilación de aromáticas, la despalladora y zaranda; la huerta de verano y estaquero, y maquinarias agrícolas.

Asimismo se podrán recorrer las salas de faena de pollos y de elaboración de productos lácteos y de apicultura e industria, el tambo y el espacio destinado a avicultura entre otros.

Por otro lado, en el interior de las aulas estarán algunos de los espacios de Formación de Fundamento tales como el Stand de Energías Alternativas, de Tecnologías Varias, además de Producciones de Educación Artística como maquetas y modelizaciones. También habrá espacios de recreación organizados por los preceptores, con la colaboración de los profesores de educación física.

Debido a la importancia para la comunidad de Tornquist que representan las actividades que esta Escuela realiza, sumado a que significan un aporte a la integración entre la sociedad y el sector agropecuario, solicito a mis pares a que me acompañen de manera positiva en la sanción del presente proyecto de Resolución.


JORGE SRODEK
Diputado Provincial
Bloque Unión Pro
H.C. Diputados Prov. Bs. As.